



SEIS NEGOCIOS DESTRUIDOS. En las inmediaciones del Parque Bolívar, fueron destruidos seis negocios por un incendio que se desató la noche del 31 de diciembre anterior. Un fuego pirotécnico lanzado por un niño, provocó el siniestro, según informe de autoridades.

Foto de LA PRENSA, por Aidana

dió que se desató la noche del 31 de diciembre anterior. Un fuego pirotécnico lanzado por un niño, provocó el siniestro, según informe de autoridades.

## 1,557 niños nacieron en Maternidad en Dic. 86

En el Hospital de Maternidad, nacieron 1,557 niños en diciembre del 86 y la señora Mabel Meléndez, dio a luz un varoncito en el primer nacimiento del año.

El niño, nació a los 40 minutos del año de 1987, informó el personal de enfermería del mencionado centro hospitalario, que por haber sufrido deterioro en una de sus salas a consecuencia del terremoto, juntan a dos pacientes en cada cama.

La señorita Lidia Marina Barahona, Jefe de la Sección de Estadística, informa que durante el pasado mes de diciembre, hubo en dicho hospital 1,557 nacimientos y que solamente el 31 de diciembre nacieron 42 nuevos ciudadanos, de los cuales la mitad son varones y la otra hembras. Únicamente se practicaron siete cesáreas.

De acuerdo con las enfermeras consultadas, la mayor concepción se produce en los meses de marzo y abril, coincidentes con las vacaciones de Semana Santa, por tal motivo, el incremento de nacimientos se observa en el mes de septiembre.

## Duarte se fue a Miami a disfrutar vacaciones

A pesar de los policías que de Casa Presidencial llegaron a rodear al Consejo Central de Elecciones, CCE, el presidente Duarte

no pudo ocultar su temporalidad en los Estados Unidos.

Así lo expresó ayer el —Pasa a la página 21—

### De San Miguel

## 2 muertos y 45 heridos al chocar bus y camión

San Miguel. Salido de dos muertos y 45 golpeados deja un trágico accidente de tránsito ocurrido el 1 de enero en la cuesta de El Capulín, de la carretera al

Baleario El Cuco. Según informes, el camión con pasajeros regresaba de una excursión de fin de año a la población de

—Pasa a la página 21—

### De San Miguel

## Investigar muerte de comerciante, piden

(San Miguel). Que se investigue la muerte del comerciante Francisco Arturo Romero Contreras, ocurrida sobre la carretera del Litoral, piden sus familia-

res a las autoridades. Según indicaron los parientes de Romero Contreras, quien tenía cuarenta y un años de edad, el ahora

—Pasa a la página 13—

## Incendio destruye 6 casas comerciales

Un incendio, que destruyó seis comercios en 11a. Avenida Sur y 4a. Calle Poniente, se desató la noche del 31 de diciembre ante-

rior, con grandes pérdidas, aún no establecidas.

Ses unidades del Cuerpo de Bomberos Nacionales

—Pasa a la página 19—



SE INVESTIGUE. La muerte a balazos del comerciante Francisco Arturo Romero Contreras, de 41 años de edad, sobre la Carretera del Litoral, se investigue, piden sus familiares a las autoridades.

## Capturados 3 saqueadores de viviendas

Tres ladrones que se dedicaban a saquear residencias en diversos sectores capitalinos, capturó y consignó a las tribunales la Policía de Hacienda.

Según lo informó ayer ese cuerpo de seguridad, agentes de investigaciones capturaron a Miguel Adalberto López Mejía (Leo Dan), René Antonio Cruz (Cusuco) y Pedro Antonio González Reyes (Chino-casino), cuando éstos se dedicaban a saquear la residencia del Sr. Víctor Manuel Contreras Huezco, ubi-

(Información en página 21)

—Pasa a la página 13—

# Bajan hechos delictivos durante el Fin de Año

Menos hechos delictuales, accidentes, quemados y otros sucesos lamentables, hubo el pasado 31 de diciembre y 1o. de enero, comparativamente con años anteriores.

El informe respectivo ha sido proporcionado por la Cruz Roja Salvadoreña, que señala un descenso de la violencia delictual, comparada con el año anterior.

Comparando los servicios cruzrojoísticos del 31 de diciembre y 1o. de enero, con los del 24 y 25 de diciembre, se determina que hubo aumento en las dos prime-

ras fechas.

Lo anterior es producto de un fenómeno propio de la época, pues aumenta el movimiento comercial, diversiones, paseos, mayor movimiento de vehículos, más quema de pólvora, etc., según estiman autoridades.

La Cruz Roja Salvadoreña, Cruz Verde y otras entidades de servicio, han trabajado intensamente para lograr la notable baja de desgracias y accidentes de toda índole.

Unos dos mil voluntarios de la Cruz

—Pasa a la página 13—

## Juez reconoce cadáveres de diez personas

Los cadáveres de diez personas que fallecieron en diferentes puntos de la capital, reconoció el Juez Quinto de Paz en las últimas horas.

En el Hospital Rosales fueron reconocidos los cadáveres de Miguel Alfonso González, de 55 años; Leonardo Velásquez Hernández y Armando Rivera Solórzano, de 57, quienes fallecieron por golpes recibidos en accidente de tránsito.

Además, en la morgue

—Pasa a la página 19—

## Entregados los Premios SCIS en Usulután

Los premios "Tenacidad, Proyección y Progreso", de la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS), filial Usulután, fueron entregados ayer a los más destacados pequeños empresarios de 1986.

Según nos informa el Sr. René Arturo Villalta, director ejecutivo de Exportaciones de la SCIS, los premios han sido entregados por primera vez y quedarán institucionalizados, para reconocer el esfuerzo del empresario usuluteco.

En esta ocasión recayeron en los siguientes empresarios: Sra. Lidia Hurtade de Vergel, en el área de Servicios; Luis Al-

—Pasa a la página 21—



FALLECE. Toño Salazar, el caricaturista más valioso de Centro América y el más importante de América Latina, falleció a la 1:30 de la madrugada del 1o. de Enero de 1987, en su residencia de la colonia Utilia, de Santa Tecla. Su esposa, doña Carmencita ahora viuda de Salazar y familia, reciben demostraciones de pesar.

## Conmueve muerte de Toño Salazar

Toño Salazar, el más destacado caricaturista salvadoreño de fama mundial, falleció en su casa de habitación en la colonia Utilia de Santa Tecla, a la una y treinta de la madrugada

del 1º de enero de 1987. El artista salvadoreño más grande de todos los tiempos, falleció a los 89 años de edad después de larga enfermedad, que lo

—Pasa a la página 21—



ORDEN "AGUILA AZTECA". El caricaturista Toño Salazar (centro), en esta foto de archivo, al momento de recibir la Orden "Águila Azteca", máximo reconocimiento otorgado por las autoridades de

México. Toño Salazar, uno de los valores más representativos del arte en El Salvador, de fama internacional y que honró a su patria en muchos países, dejó de existir en las primeras horas de la madrugada del 1o. de enero del nuevo año 1987.

**AL CERRAR la edición**